



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10  
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10  
z.Hd. des Vorsitzenden  
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 28. Oktober 2018

**Sitzung des BA10 am 12.10.2018**

**Antrag der Fraktion Grüne/ödp zum Thema  
Anzahl der Wahllokale bei den kommenden Wahlen erhöhen**

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Anzahl der Wahllokale bei den kommenden Wahlen zu erhöhen.

Begründung:

Bei der Landtagswahl 2018 waren die Warteschlangen in den Wahllokalen bisweilen lang. Die Wähler mussten viel Zeit investieren, was teilweise zu Unmut führte. Um eine hohe Wahlbeteiligung zu stützen, beantragen wir die Anzahl der Wahllokale in Moosach für kommende Wahlen zu erhöhen.

Eine höhere Anzahl von Wahllokalen würde zudem auch die Arbeit der Wahlhelfer erleichtern und verbessern.

**Fraktion: Grüne/ÖDP**

Veronika Kahl

Kristin Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky